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Requerimento Nº 44/2021
Data: 11/08/2021 Protocolo: 738/2021 - 11/08/2021 11:06
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Poliana Caroline Quirino de Lima, João Fernando de Jesus Pereira, Jair José dos 

Santos, Ana Paula Aparecida dos Santos, José Carlos Fantin

Assunto: Apresentamos à Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO AO SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL, para que informe a esta Casa o seguinte:

1. Por qual motivo o vale-alimentação dos servidores públicos da prefeitura não voltou a ser 

ofertado por meio de cartão magnético? Existe algum empecilho que impeça essa modalidade? 

2. A prefeitura tem algum projeto para que o vale-alimentação volte a ser pago por cartão 

magnético? Trazer todos os dados a respeito.

Requerimento Nº 45/2021
Data: 13/08/2021 Protocolo: 744/2021 - 13/08/2021 10:43
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Álvaro José Val Girioli

Assunto: apresento à mesa, ouvido o Doutro Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Prefeito, Sr. 

José Luis Rici, para que informe a esta casa de leis, o seguinte sobre os banheiros p úblicos da 

Praça Waldemar Lopes Ferraz:

1º) De quem é a responsabilidade pelo funcionamento desses banheiros?

2º) Caso a responsabilidade pela manutenção seja da Prefeitura, porque encontram-se fechados?

3º) Caso sejam terceirizados, qual motivo do não cumprimento do contrato?

4º) Caso seja terceirizado, enviar cópia do Edital de licitação e contratos.

Requerimento Nº 46/2021
Data: 13/08/2021 Protocolo: 748/2021 - 13/08/2021 11:20
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Jair José dos Santos, João Fernando de Jesus Pereira, Álvaro José Val Girioli

Assunto: Apresento a Mesa Diretora, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Grupo São 

Francisco Saúde, para que informe à esta Casa o seguinte:

1. A empresa tem um sistema de agendamento para transporte intermunicipal para consultas, 

exames, internações de pacientes do convênio do Grupo São Francisco Saúde? 

2. O Grupo São Francisco Saúde tem alguma parceria firmada com a Prefeitura Municipal para 

transporte de pacientes para atendimentos fora de Barra Bonita? Em caso positivo, enviar c ópia 

da parceria firmada. 

3. Em caso negativo, por qual motivo, pacientes do Grupo São Francisco Saúde estão sendo 

orientados para procurar o setor de transportes da prefeitura para agendamento de consultas, 

exames e internações em outros municípios, mesmo sendo do Grupo São Francisco Saúde?

Requerimento Nº 47/2021
Data: 13/08/2021 Protocolo: 753/2021 - 13/08/2021 14:02
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ana Paula Aparecida dos Santos, João Fernando de Jesus Pereira
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Assunto: Apresento a Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO AO Exmo. Prefeito, 

extensível ao HOSPITAL E MATERNIDADE SÃO JOSÉ DE BARRA BONITA, através de sua 

diretoria, para que informe a esta casa as seguintes indagações:

1) Atualmente existem anestesistas na composição do corpo clínico do Hospital? Em caso positivo 

informar quantos são e qual a carga horária. 

2) Em caso negativo, por qual motivo não há esse especialista no corpo clínico? Existe a previsão 

para contratação? Nos casos em que necessite de anestesista, quem realiza essa função?
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